
 

 

 

 
 
 

ATA DA 13ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 1º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA 
EM 02 DE MAIO DE 2.017, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 
 
PRESIDENTE: LUIZ CARLOS BATISTA 
VICE-PRESIDENTE: ÁLVARO PACHECO 
1º. SECRETÁRIO: VINICIUS SAUDINO DE MORAES 
2º SECRETÁRIO: EZEQUIEL DE SOUZA DAMASCENO 
 

Às 18h04m, com a presença dos nobres vereadores, senhores Luiz Carlos Batista, Vinicius 

Saudino de Moraes, Ezequiel de Souza Damasceno, Divaldo Aparecido dos Santos, Alexandre 

Martins, Marcio Conrado, José Benedito de Carvalho, Lafaiete Pinheiro dos Santos, Edemilson 

Pereira dos Santos, Celso Charnoski, Álvaro Pacheco, Cícero Granjeiro Landim, Nilson 

Benedito da Silva, Antônio Cordeiro dos Santos, Clodoaldo Martins de Oliveira e Roberto 

Natalino Silveira e com ausência do vereador Otávio José Castanha Miralhes, o Senhor 

Presidente, sob a proteção de Deus declarou abertos os trabalhos da presente sessão, 

justificou a ausência do Dr Otávio, informando seu estado de saúde e solicitou ao vereador 

Lafaiete Pinheiro dos Santos que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia; em seguida solicitou 

ao 1º Secretário a leitura da ata da Sessão Anterior realizada em 25 de abril de 2017 que foi 

colocada em discussão e aprovada por unanimidade de votos, com ausência do vereador 

Otávio José Castanha Miralhes. A seguir passou-se ao material constante no 1) EXPEDIENTE: 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE 

SALTO:  - RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DA PREFEITURA: xxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

130/2017 41/2017 Antônio Cordeiro dos Santos 

131/2017 65/2017 Edemilson Pereira dos Santos 

132/2017 54/2017 Cícero Granjeiro Landim 

133/2017 66/2017 Álvaro Pacheco 

136/2017 64/2017 Edemilson Pereira dos Santos 

137/2017 61/2017 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

138/2017 60/2017 Cícero Granjeiro Landim 

148/2017 63/2017 Edemilson Pereira dos Santos 

149/2017 57/2017 Divaldo Aparecido dos Santos e Antônio Cordeiro dos 

Santos 

153/2017 56/2017 Antônio Cordeiro dos Santos 



 

 

 

 
 
 

- Ofício nº 0146/2017 – Gab – Solicitando prorrogação de 10 dias ara resposta ao 

Requerimento nº 59/2017 do vereador Alexandre Martins “Xandão”. - Email do Secretário 

Municipal de Educação, de 26/04/17- Solicitando uso da Tribuna Livre para fazer a 

apresentação do material escolar. - Ofício Administrativo nº 101/2017, da Secretaria de 

Administração, encaminhando cópias dos seguintes contratos:xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

CONTRATOS Nº: EMPRESA CONTRATADA: 

16/2017 Sianet Datacenter Provedores Ltda ME 

33/2017 EMAM – Emulsões e Transportes Ltda 

35/2017 Anselmo Arvani, Antônio Carlos Arvani, Anselmo Joaquim Arvani 

36/2017 Associação dos Produtos de Alimentos Saudáveis Orgulho do 

Campo 

40/2017 Irineu Valentim Tonelotto ME 

42/2017 Quicklog Transportes e Logística Eirelli EPP 

43/2017 Laser Tech Comercial Eireli EPP 

44/2017 Central Brasil Distribuidora de Artigos de Papelaria Ltda 

45/2017 Josiane Aparecida A. Da Silva Ferraz ME 

46/2017 On Line Comércio de Bolsas Eireli EPP 

47/2017 Ricardo Gonçalves Itabira ME 

48/2017 Leandro Martins Vieira ME 

49/2017 Union Escolar Ind e Comércio Ltda 

50/2017 N.F. Seixas Tecnologia em Soluções EPP 

51/2017 Dalen Suprimentos para Informática e Papelaria Eireli EPP 

52/2017 Tranzum Planejamento e Consultoria de Trânsito S/S Ltda 

53/2017 Union Escolar Indústria e Comércio Ltda 

54/2017 Josiane Aparecida A. da Silva Ferraz ME 

56/2017 MPData Tecnologia, Informática e Comércio Ltda 

TERMO DE ADITAMENTO Nº: EMPRESA CONTRATADA: 

96/2014 Luiz Viana Transportes Ltda (Rescisão) 

839/2014 Associação dos Advogados de São Paulo (3ª TA) 

10/2016 Bella Pan Indústria e Comércio de Produtos Alimentícios Ltda ME 

(1º TA) 

124/2016 Brasileirinho Educacional Editora Eirelli (1º TA) 

32/2016 Tecnoset Informática Produtos e Serviços Ltda (1º TA) 

122/2016 I9 Tecnologia e Consultoria S/S Ltda ME (1º TA) 



 

 

 

 
 
 

02/2017 Anaconda Transportes Ltda EPP (1º TA) 

81/2014 Construtora Josecon Ltda ME (8º TA) 

29/2015 Neves Administradora de Condomínios Ltda ME (5º TA) 

137/2016 Soncine & Soncine Itu Ltda ME (1º TA) 

116/2012 Walkiria Regina Foglia Palladino (7º TA) 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: - Ofício 94/2017-dv – Câmara 

Municipal de São João da Boa Vista – Encaminhando a Moção nº 16/2017, em repúdio à 

reforma política com a sugestão de lista fechada e foro privilegiado a parlamentares. - Ofício 

03-106/2017 – Câmara Municipal de Mairinque – Encaminhando a Moção nº 20/2017, em 

repúdio a PEC 287/2016, que trata da Seguridade Nacional.- Comunicado nº CM031718/2017 

– Ministério da Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação – Liberação de 

Recursos Financeiros: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROGRAMA DATA EMISSÃO VALOR EM R$ 

PNAE – Alimentação Escolar – 

Ensino Fundamental  

05/04/2017 R$ 29.628,00 

PNAE – Alimentação Escolar - 

AEE 

05/04/2017 R$ 869,20 

PNAE – Alimentação Escolar – 

Ensino Médio 

05/04/2017 

 

R$ 1.130,40 

PNAE – Alimentação Escolar - 

Creche 

05/04/2017 R$ 40.232,00 

PNAE – Alimentação Escolar - 

EJA 

05/04/2017 R$ 2.016,00 

PNAE – Alimentação Escolar – 

Pre Escola 

05/04/2017 R$ 25.228,00 

PNATE - 002 04/04/2017 R$ 98,30 

PNATE - 002 04/04/2017 R$ 393,18 

- PARECERES: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

PL 010/2017 Alexandre Martins 

ORGANIZAÇÃO, GOVERNO 

MUNICIPAL, ORDEM ECONÔMICA E 

ORDEM SOCIAL 

FAVORÁVEL 

PL 014/2017 Vinicius Saudino de Moraes JUSTIÇA E REDAÇÃO FAVORÁVEL 

PDL 01/2017 Divaldo Aparecido dos ORGANIZAÇÃO, GOVERNO FAVORÁVEL 



 

 

 

 
 
 

Santos MUNICIPAL, ORDEM ECONÔMICA E 

ORDEM SOCIAL 

- TRIBUNA LIVRE: O Secretário da Educação, Sr. José Carlos Grigoletto fez uma 

apresentação do material escolar. TEMA LIVRE: O vereador Ezequiel de Souza Damasceno 

solicitou a inversão da Ordem do Dia, que foi colocada em discussão e votação, sendo 

aprovada por unanimidade de votos, ausente o vereador Otávio José Castanha Miralhes. 2) 

ORDEM DO DIA: - Projeto de Lei nº 011/2017 – da Prefeitura - Dispõe sobre crédito adicional 

suplementar no valor de R$ 10.653.053,81 e dá outras providências. O vereador Lafaiete 

Pinheiro dos Santos pediu a dispensa da leitura do Projeto, que foi colocada em votação e 

aprovada por unanimidade de votos, ausente o vereador Otávio José Castanha Miralhes. O 

Projeto foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos, com 

ausência do vereador Otávio José Castanha Miralhes. Autógrafo encaminhado ao Executivo. - 

Projeto de Lei nº 012/2017 – da Prefeitura - Dispõe sobre crédito adicional suplementar no valor 

de R$ 9.013.686,70 e dá outras providências. O vereador Lafaiete Pinheiro dos Santos pediu a 

dispensa da leitura do Projeto, que foi colocada em votação e aprovada por unanimidade de 

votos, ausente o vereador Otávio José Castanha Miralhes. O Projeto foi colocado em 

discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos, com ausência do vereador 

Otávio José Castanha Miralhes. Autógrafo encaminhado ao Executivo. - Moção nº 01/2017 – do 

Vereador Alexandre Martins “Xandão” e outros – Moção de Repúdio ao texto da PEC 287/2016, 

que trata da reforma da Previdência Social. A Moção foi colocada em discussão e votação, 

sendo aprovada por unanimidade de votos, com ausência do vereador Otavio Jose Castanha 

Miralhes. Encaminhada aos destinatários. - REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO 

PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO INTERNO: Nº 93/2017 - Vereador 

Cícero Granjeiro Landim – Prefeito Municipal, c/c Departamento de Trânsito - Solicitando 

informações sobre as multas aplicadas de janeiro deste ano até o momento. Nº 94/2017 - 

Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeito Municipal, c/c Departamento de 

Trânsito - Solicitando informações sobre a existência de algum projeto para construir uma área 

apropriada para treinamento e realização de exames de CNH na Rua Marechal Rondon, no 

Parque Residencial Rondon. Nº 95/2017 - Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

– Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Obras - Solicitando informações sobre o conserto na 

ponte sobre o Córrego Santa Cruz situada na Estrada do Guarujá ligando o Jardim Marília ao 

Residencial Laguna e Jardim das Nações. Nº 96/2017 - Vereador Alexandre Martins “Xandão” – 



 

 

 

 
 
 

Prefeito Municipal, c/c SAAE - Solicitando a verificação da galeria de águas pluviais que está 

sendo construída na interligação entre o novo Loteamento Jardim Imperial com o Jardim Nossa 

Senhora do Monte Serrat, paralelo às Ruas Paulo VI, Dos Estudantes, da Pátria e Avenida das 

Bandeiras. Nº 97/2017 - Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito Municipal - 

Solicitando informações sobre quando será aberto o novo processo licitatório para a execução 

de serviços de apreensão, transporte, recolhimento, guarda e alimentação de animais, 

atendimento de urgência e emergência de animais comprovadamente comunitários. Nº 98/2017 

- Vereador Edemilson Pereira dos Santos - Prefeito Municipal - Solicitando informações sobre o 

Contrato Administrativo nº 135/2013, vencido em 16 de dezembro de 2016, sem nenhuma 

renovação aparente, onde a empresa deveria instalar e manter cerca de 300 conjuntos 

toponímicos e 5000 placas toponímicas de nomes de ruas pelos bairros da cidade. Nº 

101/2017 - Vereador Roberto Natalino Silveira – Prefeito Municipal - Solicitando informações 

sobre as providências que serão tomadas a fim de retirar os cones de sinalização viária e 

instalar guard-hail no trecho da Rua Nove de Julho até a SP-75. Nº 102/2017 - Vereador 

Roberto Natalino Silveira – Prefeito Municipal, c/c SAAE - Solicitando informações sobre a 

existência de algum cronograma para podar e cortar as árvores da cidade. Nº 103/2017 - 

Vereador Alexandre Martins “Xandão” – CPFL - Solicitando reparos na iluminação pública da 

Rodovia da Convenção, que interliga os municípios de Salto e Itu e o retorno sob o viaduto no 

KM 35 da Rodovia Santos Dumont (SP-75), na entrada do bairro Madre Paulina. - 

REQUERIMENTOS SUJEITOS A DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO – ARTIGOS 102 a 104 DO 

REGIMENTO INTERNO: Nº 99/2017 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos e outros – 

SAAE, c/c Prefeito Municipal - Solicitando o comparecimento do Superintendente do SAAE e 

da Prefeitura juntamente com os representantes da Agência Reguladora dos Serviços de 

Saneamento das Bacias dos Rios Piracicaba, Capivari e Jundiaí e Conasa Sanesalto a esta 

Casa, para discussão do Plano Municipal de Saneamento Básico de Salto e o reajuste da tarifa 

de água e esgoto. Colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de 

votos, com ausência dos vereadores Otavio Jose Castanha Miralhes e Antônio Cordeiro dos 

Santos. Nº 100/2017 - Vereador Roberto Natalino Silveira e outros – Votos de Congratulações 

e Louvor aos Judocas Gabriel Gomes Bonardi, Gustavo Cardoso de Oliveira, João Pedro dos 

Santos Galvão, Weslei Alves Oian, Gustavo Araújo da Costa e Anthony de Almeida, pelas 

conquistas nos campeonatos Estaduais e Nacionais em 2017. Colocado em discussão e 

votação, sendo aprovado por unanimidade de votos, com ausência dos vereadores Otavio Jose 



 

 

 

 
 
 

Castanha Miralhes, Álvaro Pacheco, Nilson Benedito da Silva e Antônio Cordeiro dos Santos. - 

INDICAÇÕES AO PREFEITO:  Nº 209/2017 - Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa 

Cruz”– c/c SAAE - Solicitando a notificação do proprietário da Empresa localizada entre o nº 

2099 da Rodovia Hilário Ferrari e o nº 160 da Rua Roque Lazzazera, no bairro Nossa Senhora 

do Monte Serrat, para que faça a capinação. Nº 210/2017 - Vereador Celso Charnoski “Alemão 

do Santa Cruz” – Solicitando a capinação e a manutenção na Praça e na área de lazer José 

Lisboa de Lima “Cazuza”, no Jardim das Nações. Nº 211/2017 - Vereador Celso Charnoski 

“Alemão do Santa Cruz” – Solicitando o tamponamento de buraco e a retirada de materiais 

inservíveis situados na extensão da Rua Argélia, no Jardim das Nações. Nº 212/2017 - 

Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a instalação de um semáforo de três 

tempos entre a Rodovia Rocha Moutonée e a Rua Estado de Minas Gerais, Loteamento Terras 

de São Pedro e São Paulo. Nº 213/2017 - Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a 

implantação de placas de nomenclatura de ruas na extensão do Jardim Planalto. Nº 214/2017 - 

Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a implantação de uma lombada em 

frente ao nº 320 da Avenida da Padroeira, no Jardim São Gabriel. Nº 215/2017 - Vereador José 

Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a implantação de uma lombada em frente ao nº 73 

da Rua Jurista Celso Delmanto, no Residencial Parque Laguna. Nº 216/2017 - Vereador 

Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Solicitando o tamponamento de buracos situados 

na extensão a Avenida Remígio Dalla Vecchia, no Jardim Nair Maria. Nº 217/2017 - Vereador 

Alexandre Martins “Xandão”– Solicitando a criação de um Projeto para desconto de IPTU para 

quem comprar no comércio da cidade. Nº 218/2017 - Vereador Vinicius Saudino de Moraes – 

c/c SAAE - Solicitando a poda das árvores situadas na extensão da Rua Síria, no Jardim 

Elizabeth.  A seguir passou-se ao uso da tribuna, para pronunciamento em TEMA LIVRE, que 

seguiu o determinado no artigo 68 do Regimento Interno e suas modificações. Retornando aos 

trabalhos da Mesa, o Senhor Presidente convidou todos os vereadores para a Reunião com o 

Secretario de Administração para o dia seguinte, às 15 hs, sendo que e o vereador Divaldo 

Aparecido dos Santos entraria em contato com o Sindicato dos Servidores Públicos para 

solicitar a presença de seu representante. O Presidente solicitou que os interessados a 

comparecerem na reunião do Consórcio de Saúde do Vale do Tietê no dia 04 de maio, às 18h 

no Auditório da Prefeitura de Itu, avise a Chefe de Gabinete Angela, para que ela possa 

organizar os motoristas.  Convocou o Projeto de Lei nº 010/2017 e o Projeto de Decreto 

Legislativo nº 001/2017 para votação na próxima sessão ordinária no dia 09 de maio. Nada 



 

 

 

 
 
 

mais havendo a ser tratado às 22h30m, o Senhor Presidente encerrou a Reunião, pedindo que 

Deus nos proteja e nos torne instrumento de sua paz. Do que houve, para consta, eu_________ 

(Rosangela Candelária Mantovani Martins), Secretária Legislativa de Administração, lavrei a 

presente ata. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Câmara da Estância Turística de Salto 
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